

Lisa Guggenbühl, lic. phil. I/ dipl. Sozialarbeiterin

Leiterin Wirkungsmanagement, Gesundheitsförderung Schweiz



Lehrt im Weiterbildungsprogramm Evaluation der Universität Bern seit 2016

Kurs 6 Management von Evaluationsprojekten

Lisa Guggenbühl ist verantwortlich für das Wirkungsmanagement bei Gesundheitsförderung Schweiz. In dieser Funktion konzipiert, mandatiert und valorisiert sie mit ihrem Team Evaluations- und Monitoringprojekte im Themenfeld der Gesundheitsförderung und Prävention. Zuvor war sie selbst als Evaluatorin tätig, von 1998 bis 2001 beim Institut für Suchtforschung in Zürich sowie von 2009 bis 2012 bei der Firma socialdesign in Bern. Von 2002 bis 2008 war sie beim Bundesamt für Gesundheit mitverantwortlich für das Management des Nationalen HIV/Aids-Programms.

[lisa.guggenbuehl\(at\)promotionsante.ch](mailto:lisa.guggenbuehl(at)promotionsante.ch)
<https://gesundheitsfoerderung.ch>

Jürg Guggisberg, lic. rer. soc.,

Büro für arbeits- und sozialpolitische Studien BASS AG, Bern



Lehrt im Weiterbildungsprogramm Evaluation der Universität Bern seit 2014

Kurs 6 Management von Evaluationsprojekten

Jürg Guggisberg ist Soziologe und Volkswirt, Mitglied der Geschäftsleitung und des Verwaltungsrats des Büros für arbeits- und sozialpolitische Studien BASS. Dort ist er seit vielen Jahren im Bereich der Auftragsforschung tätig und hat als Forscher und Projektleiter in den Gebieten der Sozialen Sicherheit (Invalidenversicherung, Alterssicherung, Arbeitslosenversicherung, Sozialhilfe), des Gesundheitswesens, des Arbeitsmarktes und der Migration zahlreiche Forschungs- und Evaluationsprojekte abgewickelt. Vor seiner Tätigkeit im Büro BASS war er während sechs Jahren im Rahmen der Entwicklungszusammenarbeit Leiter und Mitarbeiter eines internationalen Projektes mit Strassenkindern in Nicaragua.

[juerg.guggisberg\(at\)buerobass.ch](mailto:juerg.guggisberg(at)buerobass.ch)

www.buerobass.ch